



Neunkirchen, 21.07.2020

Liebe Fechterinnen und Fechter,

eine lange Zeit ohne Fechtraining liegt wegen Corona jetzt schon hinter uns. Doch wie schon in meinem letzten Schreiben angedeutet, ist Licht am Ende des Tunnels zu sehen.

Ich habe letzte Woche ein Gespräch mit unserem Aktiventrainer Wilfried Schneider geführt. Er würde gerne in den drei letzten Ferienwochen ein „Ferien-Trainings-Programm“ anbieten.

***Donnerstags von 19:00 – 21:00 Uhr***

Wer daran teilnehmen möchte, möge sich bitte bei mir frühzeitig melden, da ich eine Trainingsteilnehmerliste erstellen muss, welche der Geschäftsstelle übergeben werden muss. Diese drei Donnerstage in den Ferien sehen wir als Testlauf für die Wiederaufnahme des „normalen“ Trainingsbetriebes nach den Ferien. Daher ist dieses Angebot vorzugsweise für unsere „aktiven“ Fechter mit Anfängerprüfung gedacht.

Es gelten die gängigen Hygienevorschriften.

Vom Eingang bis zum Fechtboden ist eine Mund-Nasen-Maske zu tragen; während des Trainings ist dies nicht nötig.

Ebenfalls sind keine Gäste/Zuschauer während des Trainings gestattet.

Falls Fechter/innen von Eltern gebracht werden, bitte am Tor stehen bleiben und dort die Kinder übergeben. Danke.

Vor jeder Trainingseinheit muss eine Erklärung ausgefüllt werden, in der bestätigt wird, dass man z.Z. kein Covid-19 hat bzw. Symptome zeigt.

INFO von der TuS-Geschäftsstelle:

Ihr dürft in Gruppen von maximal 20 Personen trainieren. Hierbei ist auf den Mindestabstand von 1,5 m zu achten. In den Umkleieräumen muss der Abstand von 1,5 m ebenfalls eingehalten werden. Die Duschräume dürfen von maximal 2 Personen gleichzeitig genutzt werden.

Ich sende euch noch einen Leitfaden des Deutschen Turnerbundes mit, an dem wir uns weitestgehend orientieren wollen.

Gruß  
und viel Spaß beim Fechten

Dirk

Ps.: Weitere Infos für das Training nach den Ferien folgen spätestens am 08.August 2020.